
山形県山岳連盟 平成 23年度第 3回常任理事会議事録

開会 日時  平成24年 3月 24日 (土)10時～12時

開催場所  大江町中央公民館 (西村山郡大江町大字本郷丁 373-1)

≪議事の経過概要 ≫

1。 常世副会長のことばにより第3回常任理事会を開会。

2.会長あいさつでは、清野会長から第2回常任理事会以降に開催された東北ブロック新春懇談会や

日山協臨時総会の報告があった。東北ブロック新春懇談会は、日山協公益法人化に関し期待していた

議案ではなかったことから、今後開催される東北六県連絡協議会等で地域連合会の結成やブロック理事

の選出について検討する必要があるとの内容であつた。

会長挨拶の後、本 国来賓の顧間を代表して船越顧問から「県岳連の運営について全員で知恵を出し合

いながら進めて行って欲しい」とのあいさつがあった。

会議成立状況について、平田事務局長が報告。

出席者 20名 (内 、委任状による出席 3名 )

(定足数 16名 、規約第 23条 理事 24名 ×2/3以上)により本常任理事会成立の報告があった。

4。 議長選出 規約により、清野会長が議長席に就いた。

5.議事録署名人選出

齋藤淳一登山部副部長と阿曽清浩登山部副部長を推薦し承認された。

6。 報告事項

報第1号  平成23年度 (財 )山形県体育協会功労賞受賞者について(太 田 弘 岳人長井元代表 )

報第2号 加盟団体の退会について (ルネサス山形セミコンダクタ山岳部の退会届 )

第2回 常任理事会承認済であるが、本 日の総会報告事項として提案するもの。

その他、平田事務局長から個人会員の入会者 (会 長承認事項)について報告があった。

6。 議 事

議第 1号 平成 23年度 事業経過報告

議第2号 平成 23年度 収支決算報告 (及 、会計監査報告 )

平田事務局長が議第 1号・議第 2号 について一括報告。

井上登山部長から、事業報告書と決算報告書の事業名の統一、及び各種交付金とそれに

対応する支出項 目の事業名を統一して記載した方が解りやすいとの提案があった。

ついて承認 された。

議第 3号  平成 24年度 事業計画 (案 )について



議第4号 平成 24年度 収支予算 (案 )について

平田事務局長が議第3号・議第4号 について一括提案、事業計画では、指導員更新登録

のための研修会実施を日本山岳協会に申請し、指導委員会春期研修会・夏期研修会・

冬季研修会の3研修会が委嘱されたこと等の説明及び、スポーツタレント発掘事業スポーツ

アカデミーに今年度より参加 (4月 06月 010月 の3回 )することから、スタッフとしての協力依頼

があった。

議長から平成 24年度事業計画 (案 )に関連し、県民登山の開催予定について説明を求め

られ、平田事務局長から次のとおり回答があった。県民登山のこれまで開催した地区 0主管

団体を考慮して、平成 24年度の開催を八幡山岳会に依頼したが本年度は創立60周 年に

あたり、その記念行事が多く県民登山の企画は難しいため順序を変更して置賜地区で開催

して欲しいとの依頼があつた。その依頼を受け3月 上旬開催された置賜岳友会の席上、県民

登山開催について打診したところ、置賜地区で開催を依頼された場合は小国山岳会が主管

する旨の内諾を得たとの報告があった。

又、井上登山部長 (小 国山岳会副会長 )からも同様の説明があり、24年度県民登山の開催

を置賜地区に変更することが承認された場合には、小国山岳会が主管する用意があるとの

発言があつた。

平成 24年度県民登山の開催地区を置賜地区に変更し、その主管団体を小国山岳会に

依頼すること、及、議第 3号 0議第4号について採決の結果、全員一致で承認された。

議第 5号 平成 24年度 東北総体及び国民体育大会山岳競技山形県予選会の実施について

青木理事長から会場・期 日の提案と競技役員の協力依頼について説明があり承認された。

会場 :米沢市・飯豊町  期 日:平成 24年 6月 16日 ～ 17日

議第6号 平成 25年度 第40回東北総合体育大会山岳競技会の開催について

青木理事長が議第6号について、東北体育協会連合会において震災・被災状況により開催

方法と開催順番が変更されたことを説明し、承認された。

開催県 :平成 25年 (第40回大会 )山 形県となる。

その他 佐々木副会長から南陽市内にボルダリング施設を設置する計画があることから、

県内市町村の設備状況について照会があり、井上登山部長から現在小国町叶水小中学校

にクライミングボードを施設工事中 (3月 中旬～4月 上旬)であること、阿曽登山部副部長から

人幡町にクライミングボードが4～ 5年前 に設置された旨の報告があつた。

8。 佐々木副会長のことばにより本総会を閉会した。



本議事録は平成 24年 3月 24日 に開催された常任理事会の議事内容および承認事項に

相違ありません。

平成 24年 3月 24日

杢.海.:潔 庶鳥 .…


